
32 Pièces

637 m²

Réf. 83938062

9 550 000 €

Bonnieux
Maison à vendre (84480)
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Découvrez  l'exclusivité  incarnée  dans  cette  propriété  d'exception,  une

œuvre  architecturale  imposante  de  637 m²  nichée  sur  un  terrain  de  7

hectares,  bordée  par  des  vignes  luxuriantes  et  offrant  une  vue

panoramique  sur  le  Luberon  et  le  charmant  village  de  Bonnieux.Avec

ses 8 chambres et 8 salles de bains, cette propriété assure une intimité

absolue  et  un  confort  exquis  à  ses  résidents.  Chaque détail  témoigne

du  soin  méticuleux  apporté  par  un  architecte  local  renommé,

harmonisant  avec  élégance  l'authenticité  des  pierres  régionales  à  une

conception résolument moderne.À l'extérieur, la propriété ...

Discover  the  exclusivity  embodied  in  this  exceptional  property,  an  imposing

architectural masterpiece of 637 m² nestled on a 7-hectare plot, bordered by lush

vineyards and offering panoramic views of the Luberon and the charming village of

Bonnieux.With  its  8  bedrooms  and  8  bathrooms,  this  property  ensures  absolute

privacy  and  exquisite  comfort  for  its  residents.  Every  detail  bears  witness  to  the

meticulous  care  taken  by  a  renowned  local  architect,  elegantly  harmonizing  the

authenticity of regional stones with a resolutely modern design.Outside, the property

transforms into a leisure haven, ...
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